
Решения в камне, 
в цвете и 
в развитии 
спорта.

«Прямая линия», 
но не кривая.

Агитация 
и пропаганда 
ЗОЖ.

В походе за 
свежим воздухом 
и здоровьем.

Няганский вопрос 
Президенту России

Пятнадцатая по счету «Прямая линия» с Президентом 
России В. В. Путиным, состоявшаяся 15 июня, вызвала 
большой интерес россиян. За 3 часа 56 минут 
Владимир Владимирович успел ответить 
на семь десятков вопросов. Один из них задала 
жительница нашего города.

 коротко

Э. К. Сорокина: -  Уважаемый Владимир Влади
мирович! У нас в округе работает программа по сно
су и расселению вагон-городков, но она растянута 
по времени. Я сюда приехала ещё молодая. Сей
час -  работающий пенсионер. В этих суровых усло
виях вырастила двоих детей. До каких пор люди на 
Севере будут жить в таких условиях? Мы очень Вас 
просим, чтобы ускорили программу расселения и 
сноса вагон-городков в городе Нягань.

В. В. Путин: -  Эта проблема в принципе извест
на. Если Вы обратили внимание, ещё в 2010 году, ког
да я работал председателем правительства, был впер
вые поставлен вопрос о расселении бараков в районе 
БАМа. И тогда у нас тоже состоялась прямая видео
связь, если не ошибаюсь, с Тындой. Была принята про
грамма о расселении временного жилья, после чего 
мы переселили около девяти тысяч семей. Но неожи
данно оказалось, что плюсом ещё 10 тысяч появилось. 
Так у нас подсчёт, наверное, ведётся, я не знаю... Что 
касается вагон-городков. Проблема заключалась в том, 
что балки и жильём-то не являются, поэтому и не 
попадали под программу расселения аварийного жи
лья. Тем не менее, программа такая была создана. 
И местные власти насчитали где-то полторы тысячи с 
небольшим семей. Согласно информации, которая у 
меня есть, порядка пятисот семей расселено, оста
лась тысяча с небольшим. Во-первых, деньги в про
грамме «Жилище» на это есть, в том числе и на 2017 
год. Мы будем выделять средства до полного выпол
нения поставленной задачи... И постараемся, конеч
но, ускорить процесс. Что я прошу сделать своих кол
лег из регионов? Нам нужно совершенно точно 
понимать масштабы этой беды, сколько людей нуж
дается в расселении. Чтобы не получилось, как в рай
оне БАМа: девять тысяч, а потом еще десять появля
ется. Деньги же заранее надо предусматривать. 
Поэтому я прошу рассматривать это как поручение: 
посчитать как следует количество людей, нуждающих
ся в помощи и поддержке. Программу продолжим, по
стараемся её ускорить. Повторяю ещё раз: деньги на 
это выделены.

(Окончание на 5-й стр.)

По балочной 
проблеме

Губернатор Югры Наталья 
Комарова 16 июня провела 
очередное заседание регио
нального правительства. 
Предваряя работу, глава 
региона прокомментировала 
вопрос, поднятый жителями 
Нягани в ходе «Прямой 
линии» с Президентом 
России о расселении балков.

Наталья Комарова отмети
ла, что такие строения долгие 
годы не признавались в каче
стве жилых помещений и поэто
му не попадали под действие 
программ расселения. Однако 
с 2012 года в Югре на уровне 
региона запущена специальная 
программа, рассчитанная на 
людей, использующих для жи
лья такие помещения. «За пять 
лет балочные массивы полно
стью ликвидированы в Радуж
ном, Покачах, Югорске, Нижне
вартовском районе. Вместе с 
этим балки все еще остаются в 
одиннадцати муниципалитетах 
Югры. Владимир Путин дал по
ручение регионам уточнить ко
личество приспособленных 
строений, людей, в них прожи
вающих. Такие расчеты у нас 
есть, необходимо проработать

варианты ускоренного завер
шения программы, исходя из 
установки, которую дал Прези
дент, о возможности выделения 
федеральных средств по про
грамме «Жилище» на эти 
цели». Глава региона дала по
ручение подготовить необходи
мые документы для обращения 
в Минстрой, Фонд содействия 
реформированию ЖКХ по дан
ному поручению Президента 
России.

По материалам Офици
ального сайта государствен
ных органов ХМАО -  Югры.

«Социальный 
конструктор 
Югры -  2017»

Объединить идеи соци
альных предпринимателей 
и социально ориентирован
ных некоммерческих орга
низаций, привлечь к обсуж
дению ведущих 
федеральных и региональ
ных экспертов, «сконструи
ровать» уникальные бизнес-решения

 по реализации 
социальных инициатив -  
такую амбициозную цель 
поставили организаторы 
форума «Социальный 
конструктор Югры -  2017».

Это одно из ключевых еже
годных событий для лидеров 
социальных проектов, инвесто
ров, общественников, предста
вителей окружной и муници
пальной власти... В текущем 
году форум впервые открыт для 
всех субъектов нашей страны. 
Масштабное событие, в кото
ром примут участие порядка 
300 гостей, пройдет в Ханты- 
Мансийске с 29 июня по 1 июля. 
В течение трех дней участники 
Социального конструктора полу
чат уникальную возможность в 
формате «без галстуков» обме
няться лучшими практиками, от
крыть для себя готовые кейсы, 
эффективные инструменты и 
решения, алгоритмы успешных 
действий. Программой форума 
предусмотрены брифинги, «круг
лые столы», мастер-классы с 
участием ведущих экспертов в 
области развития негосудар
ственного сектора экономики. 
Подать заявку на участие в фо
руме можно по ссылке «Соци
альный конструктор».

Анна СОСНОВСКАЯ.
На телефоне 

доверия каникул 
не бывает

Наступило долгожданное 
лето. Менее актуальными

стали школьные проблемы, 
которые не раз становились 
трудностью для детей и 
родителей.

Однако в жизни каждого че
ловека встречаются другие зат
руднения и вопросы, требую
щие их решения: семейные 
конфликты, переживания, ссо
ры с друзьями, обиды, плохое 
настроение. В этот момент 
важно быть услышанным! Но 
не всегда рядом оказывается 
тот, кто сможет поддержать, по
мочь справиться с неприятнос
тями. Разговор с психологом 
дает возможность в таких ситу
ациях получить поддержку, 
быть понятым, разобраться в 
том, что происходит, какие шаги 
лучше предпринять. Телефон 
доверия открыт для каждого 
человека. Не имеет значения 
возраст, место жительства, со
стояние здоровья. Любой обра
тившийся имеет право быть 
принятым и выслушанным. По
мощь на телефоне доверия 
анонимна и бесплатна. Детский 
телефон доверия с единым об
щероссийским номером: 8-800- 
2000-122 даже в летний пери
од работает круглосуточно

Гульшат СТЕПАНОВА.


